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La campionessa foggiana di Taekwondo 
Maristella Smiraglia sarà impegnata ai 
Campionati Europei Senior di Taekwondo 
organizzati dalla WTE e in programma a Sofia in 
Bulgaria a partire da oggi e fino all’11 aprile. 
Dopo più di un anno senza eventi sportivi 
finalmente si torna in pedana, “c’è tanta 
emozione e mi sento in gran forma perché 
durante questo periodo senza gare mi sono 
allenata bene sia sulla parte fisica che tecnica”. 
Per chi non la conosce, Maristella Smiraglia è tra 
le atlete di punta della nazionale azzurra e del 
gruppo sportivo Carabinieri, pratica questo sport 
fin da piccolissima ed è allenata da papà Ugo.
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Maristella Smiraglia 
IN BULGARIA PER VINCERE

Ha chiuso il 2019 con una medaglia di bronzo ai 
campionati mondiali militari di Wuhan e anche il 
2020 era iniziato molto bene con un terzo posto 
agli Open di Svezia di fine febbraio. Poi è arrivata 
la pandemia e la sospensione di tutte le 
manifestazioni sportive. Ma per Maristella nel 
2020 sono arrivate due grandi soddisfazioni. La 
laurea in Scienze Motorie con 110 e lode e 
l’elezione nel Consiglio Federale in 
rappresentanza degli atleti per il quadriennio 
2021-24. 

L'atleta foggiana, figlia d'arte, gareggerà per raggiungere il podio.

Di Gianni Gliatta



Ora però è arrivato il momento 
di ripartire. Per Maristella gli 
Europei rappresentano una 
grande occasione per mettersi in 
mostra, anche perché il 7 e 8 
maggio si svolgerà sempre in 
Bulgaria il torneo preolimpico 
che regalerà gli ultimi pass per le 
olimpiadi di Tokio. Però adesso è 
concentratissima per questo 
primo appuntamento della 
stagione: “non sto pensando a 
Tokio per me adesso è 
importante fare bene qui ai 
campionati europei”. 

La stagione è lunga e si lavora 
step by step. Obiettivi 
stagionali: “fare il meglio 
possibile sia agli europei che 
alla qualifica, ci stiamo giocando 
davvero qualcosa di importante. 
Mi sono allenata tanto e spero 
di raggiungere la migliore 
performance possibile così il 
risultato verrà da sè”. In bocca al 
lupo a Maristella Smiraglia che 
scenderà sulla pedana del 
Grand hotel Millennium di Sofia 
l’11 aprile nella categoria + 73 
kg.

Dopo un anno e 

mezzo si torna in 

pedana per il 

titolo europeo. La 

nazionale italiana 

conta molto sulle 

capacità di una 

ragazza che vuole 

dare il massimo. 

Da oggi fino a 

domenica 11 si 

disputeranno gli 

incontri a Sofia.



Ci piace informare 
senza fare "chiasso".

Di Roberto Parisi



IL SINDACATO SAP 
INTERVIENE PER 
EVIDENZIARE LA 
DIMINUZIONE DI 

ORGANICO DELLA 
POLIZIA A FOGGIA.

SAN SEVERO, 
LIBRI DI TESTO. 
CONTRIBUTI IN 

RISCOSSIONE DA 
UBIBANCA.
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Il segretario provinciale del Sap, 
sindacato autonomo di polizia, 
Giuseppe Vigilante, ha inviato 
alla segreteria nazionale e al 
personale della polizia di Foggia e 
provincia una nota dove evidenzia 
una forte preoccupazione della 
situazione dovuta al ridotto 
numero di agenti in servizio che 
diminuiranno a partire dai 
prossimi mesi per l’arrivo dell’età 
pensionabile.
“Nel corso di questa devastante 
pandemia tutti i Colleghi della 
Polizia di Stato di Foggia e 
provincia, con gravi rischi 
personali e familiari, hanno dato 
il massimo per i tanti e svariati 
servizi di ogni tipo.
Sono, purtroppo, tante le volte 
che ci siamo lamentati, che 
abbiamo protestato, chiedendo 
altro     personale, almeno per 
rimpiazzare quelli che vanno in 
pensione. Noi del SAP vorremmo 
solo ricordare
che ci troviamo nella terra della 
quarta mafia, agguerrita e molto 
violenta”. 

“In Questura siamo scesi 
tantissimo, l'insufficienza cronica 
di personale ha portato Foggia a 
diventare esempio negativo nel 
panorama nazionale. Nel 2021 
andranno in pensione 70 persone 
e nel 2022 ben 80. Quanto ai 
mezzi a disposizione per i servizi 
ordinari e straordinari, la solita 
carenza viene appesantita anche 
dalle necessarie riparazioni di 
routine. Per dare una sterzata 
positiva ad una situazione del 
genere, è indispensabile ottenere 
subito più personale da destinare 
agli Uffici della Questura di 
Foggia, dei Commissariati della 
provincia veri avamposti contro 
una criminalità anche organizzata 
sempre più agguerrita; ma serve 
anche dotare Questura e 
Commissariati di Capitanata 
almeno di un'altra decina di auto 
con i simboli classici della Polizia 
di Stato. Più volte è stato 
annunciato il potenziamento 
anche da autorevoli esponenti 
istituzionali ma non è mai 
avvenuto. Nei Commissariati c'è 
poco personale che si occupa di 
indagini, cosa importantissima. 
Spesso si fa fatica a mettere una 
volante per ogni turno proprio 
per la carenza degli organici. E 
c'è anche la stessa drammatica 
situazione alla polizia stradale di 
Foggia e provincia, della Polfer 
dove non viene più garantito il 
turno serale e notturno, della 
Polizia Postale e agli altri Uffici 
esistenti sul territorio. Noi del 
SAP, denunziamo e protestiamo 
sia nel nostro interesse ma anche 
e soprattutto in quello dei 
Cittadini. Chiediamo di essere 
messi in condizione di rispondere 
al meglio, e non sempre in 
emergenza, alle sacrosante 
richieste di sicurezza che salgono 
dalle popolazioni di Capitanata”.

E' pervenuto il calendario con tutte 
le relative indicazioni indispensabili 
per ottenere il pagamento, nel pieno 
rispetto delle prescrizioni anti Covid 
– 19. “All'utenza beneficiaria del 
contributo dei libri di testo – scrive 
la Banca - si chiede di rispettare il 
calendario e di presentarsi in Banca 
solo previo appuntamento (da 
richiedere al 
numero  0882/223422), munita di 
documento d'identità e tessere 
sanitaria, indossando mascherina, 
in ossequio delle disposizioni dettate 
dai DPCM per il contenimento 
dell'emergenza epidemiologica in 
atto, per il periodo necessario e 
come disposto nelle misure 
restrittive per la circolazione delle 
persone. Evidenziamo che per 
l'emergenza suddetta, l'accesso ai 
locali della Filiale sarà consentito 
esclusivamente previo 
appuntamento, una persona per 
volta. I contributi saranno 
comunque disponibili al pagamento 
fino a fine anno. Il quietanzante che 
può riscuotere il beneficio è il 
genitore che ha inoltrato l'istanza in 
favore del figlio, non altri” conclude 
UBIBANCA. Si parte il 20 aprile 
con i cognomi con la lettera "A", il 
21 aprile fino ai cognomi che 
iniziano con "Bon", il 22 aprile da 
"Bon fino a Can" e a scorrere fino 
alla "Z" il 27 maggio. Si possono 
consultare gli elenchi completi della 
divisione in lettera sul sito del 
comune di San Severo, oppure 
contattando gli uffici competenti.
 



I DATI IN PROVINCIA DI FOGGIA
Sono 198 i nuovi casi di coronavirus in Capitanata nelle 
ultime 24 ore, in lieve aumento rispetto ai giorni precedenti. 
I test effettuati in tutta la regione sono stati 14.895, uno dei 
numeri più alti dall’inizio della pandemia. 5 i decessi nel 
foggiano. 
I DATI REGIONALI
I positivi di oggi in tutta la regione Puglia sono 1.974 così 
ripartiti: 809 in provincia di Bari, 194 nel brindisino, 249 
nella BAT, 197 nel leccese, 323 in provincia di Taranto, 4 casi 
di provincia di residenza non nota e, come sopra riportato, 
198 nel foggiano. 51 i decessi in tutta la regione. La 
saturazione delle Terapie Intensive pugliesi si attesta a 
43.7% (il 30% viene indicata come soglia critica, oltre la 
quale rallenta l’assistenza degli altri pazienti ricoverati), con 
256 pazienti ricoverati nelle Rianimazioni (-12 rispetto al 
giorno precedente).

Dall'inizio della pandemia in Puglia 
sono stati effettuati 1.963.363 test, 
con 149.726 pazienti guariti e 50.755 
persone attualmente positive. I dati 
sono stati forniti dal direttore del 
dipartimento Promozione della 
Salute Vito Montanaro. In provincia 
di Foggia, da quando si è diffuso il 
Covid, sono 37.614 i casi positivi 
registrati.

VACCINI
In Puglia sono state ricevute 970.745 
(615.145 Pfizer/Biontech, 278.300 
AstraZeneca, 77.300 Moderna) dosi e 
ne sono state somministrate 692.677 
(71.4%). 224.523 persone hanno 
ricevuto anche la seconda dose. 
L'augurio è che nelle prossime 
settimane le consegne aumentino. 
Da pochi giorni sono oltre 11 milioni 
gli italiani vaccinati. Il 22 Marzo 
sono iniziate le vaccinazioni per gli 
over 80 domiciliati. Il 29 Marzo via 
libera alle vaccinazioni delle persone 
"fragili". Dal 12 aprile è il turno dei 
soggetti tra i 70 ed i 79 anni.
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ISOLE COVID FREE, ANCHE LE TREMITI. 
OBIETTIVO:VACCINARE TUTTI I RESIDENTI

C'è una buona notizia per isole 
come Capri, Procida, Ischia, 
Pantelleria ed anche le Tremiti. 
Per la prossima estate il covid 
potrebbe essere solo un brutto 
ricordo. La proposta inviata 
all'Anci, che dovrebbe fare da 
portavoce di questa richiesta con 
iGoverno, sarebbe quella di 
rendere queste isole covid-free. Il 
sindaco delle Tremiti, Antonio 
Fentini, stimola le istitzioni e 
porta l'esempio di altre isole della 
Grecia o della Spagna che si 
stanno organizzando per 
affrontare in modo sicuro e 
produttivo la prossima stagione 
estiva. Fentini spiega che la 
piccola comunità delle Isole 
Tremiti vive sui tre mesi estivi, 
così come molte altre isole 
italiane, per cui perdere quella 
occasione significa buttare all'aria 
qualunque opportunità di ripresa 
economica e mantenimento delle 
attività turistiche: alberghi, 
villaggi e trasporti.
 

La soluzione sarebbe il vaccino 
per tutti i residenti, ma anche i 
turisti dovrebbero essere messi 
sotto controllo. Un ostacolo 
operativo che non frena la 
proposta. Dalla prossima 
settimana si partirà a Capri, 
Procida ed Ischia.

LE TREMITI POTREBBERO 
ESSERE PER LA PROSSIMA 
ESTATE COVID-FREE. LA 
PROPOSTA E' STATA 
LANCIATA IN QUESTI GIORNI 
E CONSEGNATA ALL'ANCI 
CHE DOVRA' DEFINIRLA CON 
IL GOVERNO. POTREBBE 
ESSERE LA SALVEZZA PER 
QUESTI PICCOLI PARADISI 
ITALIANI.

"L'estate viene una volta solo 
l'anno. le isole minori vivono di 
turismo e non di industria" -
spiega il sindaco Fentini - ecco 
perchè in quei tre mesi che sono 
ormai alle porte, dobbiamo 
ottenere il massimo. Questo è 
necessario per far sopravvivere 
tante piccole attività per tutto 
l'anno perchè d'estate si concentra 
praticamente il 100% del lavoro".
Anche se i contagi non sembrano 
voler diminuire sensibilmente, si 
pensa a come riprendere a vivere, 
guardando con fiducia allo scorso 
anno quando le temperature più 
calde hanno soffocato il Covid, 
rendendolo quasi innocuo.





APRICENA SI FA ANCORA PIU' BELLA

Il sindaco di Apricena, Antonio 
Potenza, ha annunciato qualche ora 
fa attraverso i social nuovi 
importanti interventi di 
riqualificazione nella cittadina della 
pietra. L'amministrazione comunale 
ha pianificato l'apertura di otto 
nuovi cantieri, eccoli: Palazzetto 
dello Sport "PALAFRANCHINO", 
parquet, impianto di riscaldamento 
e pavimentazione piazzale 
antistante (fondi regionali); Nuova 
Piazza-Parcheggio in Via San 
Nazario (fondi statali); 
Riqualificazione Piazzetta in Corso 
Generale Torelli (fondi statali); 
Riqualificazione Piazza G. Almirante 
con nuova dog area, a servizio del 
quartiere (fondi statali); 
Realizzazione di nuovo canile 
agricolo a fianco di quello sanitario 
esistente (fondi comunali); Nuovo 
asfalto in 2 quartieri di Apricena 
(fondi statali); Realizzazione della 
prima nuova PALESTRA ALL'APERTO 
per la nostra città, nel parco 
dell'area mercatale in zona Sacra 
Famiglia (fondi statali); 
Ristrutturazione della Palestra e 
nuovo marciapiede/parcheggio 
circostante il Plesso Scolastico 
"COLLODI" (fondi statali).



"Io sono 
Joy"

Il libro di Mariapia 
Bonante con la 
prefazione del Papa.

La Caritas di 
Ascoli-Cerignola 
ed il progetto 
"Liberiamo la 
speranza"

Il 5x1000 per sostenere le iniziative del Comitato 
per le vittime dei bombardamenti a Foggia del 1943



LIBERIAMO LA SPERANZA

Progetto della Caritas diocesana di Ascoli-Cerignola

M E R C O L E D I '  7  A P R I L E  2 0 2 1

“Liberiamo la speranza”, questo il titolo del 
progetto della Caritas diocesana di Cerignola-
Ascoli Satriano, realizzato in collaborazione con 
l’ULEPE (Ufficio Locale di Esecuzione Penale 
Esterna) di Foggia e finanziato con i fondi 
dell’OttoxMille della Chiesa cattolica. L’incontro 
di presentazione si è svolto, nei giorni scorsi, in 
streaming sui canali Facebook e Youtube della 
diocesi di Cerignola-Ascoli Satriano. Il Progetto 
ha l’obiettivo di sensibilizzare la comunità 
territoriale in materia di giustizia e di misure 
alternative, come ha dichiarato anche il vescovo 
Mons. Luigi Renna. “Sappiamo alla scuola della 
Dottrina Sociale della Chiesa – ha sottolineato - 
che per risolvere un problema non basta 
vederlo, né serve solo giudicarlo, occorre anche 
agire”.

Un obiettivo, quello progettuale, che passa 
attraverso tre punti. Prima di tutto, la 
formazione di un gruppo di operatori e di 
volontari che operino nei vari contesti, come 
le parrocchie, le associazioni e le cooperative, 
in cui si mettono in atto progetti sulla 
giustizia, sensibilizzando la comunità 
territoriale ad una maggiore consapevolezza 
del tema. È prevista, inoltre, l’assegnazione di 
cinque borse lavoro, precedute da un 
percorso di formazione e di educazione alla 
cittadinanza attiva e alla legalità, per i 
soggetti in conflitto con la legge. Infine, il 
progetto ha l’obiettivo di garantire assistenza 
domiciliare alle famiglie dei detenuti, con 
particolare attenzione ai minori.
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IL 5X1000 per custodire una pietra 
miliare della storia foggiana.

Nel 2012 nasce il "Comitato per 
la realizzazione di un monumento 
alle vittime dei bombardamenti del 
43 a Foggia" su iniziativa di 
Alberto Mangano e di altri 
cittadini foggiani desiderosi di 
lasciare una traccia dei tragici 
eventi di quella terribile estate.
Durante questi 9 anni tante sono 
state le iniziative del comitato, da 
una raccolta di fondi per strada a 
performance teatrali finalizzate ad 
aumentare nella cittadinanza la 
conoscenza e il senso di 
appartenenza. Tanti sono stati i 
convegni organizzati, tante sono 
state le scuole contattate ma 
soprattutto tante sono state le 
persone che hanno voluto donare 
al comitato un racconto vissuto 
piuttosto che un cimelio di 
famiglia. Il comitato ha raccolto il 
tutto e nel 2019 ha inaugurato un 
museo della memoria nel locale 
sotto il pronao della villa (ex 
ATAF) che normalmente è aperto 
due domeniche al mese. La 
ristrutturazione del locale è stata 
possibile grazie alla volontà dei 
singoli componenti del comitato 
aiutati economicamente da 
qualche impresa locale. Le utenze 
e le spese varie sono a tutt'oggi 
possibili grazie alla autotassazione 
di questi encomiabili cittadini 
foggiani. Da qualche mese il 
Comitato è diventata una 
Associazione di promozione 
sociale e può accedere al 5x1000 
dei contribuenti.

Riuscire a raggranellare un po' di fondi economici garantirebbe un sicuro 
futuro a questa pietra miliare della storia foggiana.
Ai contribuenti non costa niente, basta indicare nell'apposito spazio dedicato 
al 5x1000 il codice fiscale dell'associazione: 94089720711
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MARIAPIA BONANTE RACCONTA IL SUO 
LIBRO CON LA PREFAZIONE DEL PAPA.
Un libro potente, una 
testimonianza di quel “crimine 
contro l’umanità”, come lo ha 
definito Papa Francesco, che 
coinvolge tutti. “Io sono Joy”, 
volume della scrittrice e 
giornalista torinese Mariapia 
Bonanate (edito da San Paolo), è 
stato presentato questa sera 
attraverso la piattaforma Zoom e 
in diretta su Facebook. 
L’iniziativa è stata fortemente 
voluta dall’Ordine dei Medici 
Chirurghi e degli Odontoiatri della 
provincia di Foggia, con il 
supporto delle Commissioni 
Medicina di Genere e Vìola, 
dell’Osservatorio Bambini 
Invisibili e dell’Associazione di 
volontariato VìOLA Dauna. 
Oltre all’autrice del libro sono 
intervenuti, dopo il saluto del 
Presidente dell’Ordine dei Medici, 
Pierluigi De Paolis, Maria Rita 
Cerimele, del Movimento dei 
Focolari; Rita Giaretta, Suora 
Orsolina del Sacro Cuore di 
Maria; Roberto Lavanna e 
Concetta Notarangelo, 
rispettivamente Coordinatore di 
progetto e operatrice dell’Unità di 
Strada de “La Puglia non Tratta”; 
Ludovico Vaccaro, Procuratore 
della Repubblica di Foggia. Nel 
corso dell’incontro, moderato dalla 
giornalista Annalisa Graziano, 
Elisabetta Miucci ha letto alcuni 
brani del libro; inoltre sono stati 
proiettati una video testimonianza 
di Joy e il cortometraggio “Tre 
Lune nelle mie scarpe”, curato da 
Pina Suriano per la Coop. 
Medtraining, ente attuatore in 
Capitanata del progetto regionale 
“La Puglia non tratta”. 

“Il libro, con la prefazione di 
Papa Francesco – sottolineano gli 
organizzatori - racconta la storia 
di Joy che, a 23 anni, viene 
convinta da un’amica a lasciare 
Benin City e la Nigeria per 
partire in direzione dell’Italia, con 
la promessa di un lavoro. Salvata 
miracolosamente dal naufragio, 
dopo un viaggio terribile 
attraverso la Libia, solo al suo 
arrivo in Italia scoprirà che il 
lavoro promesso era, in realtà, la 
strada”.

L’iniziativa culturale è sostenuta 
da una rete di enti, associazioni e 
cooperative: Movimento dei 
Focolari; Casa di Abraham e 
Sarah; Fondazione Siniscalco Ceci 
Emmaus; Coop. Medtraining; 
Fondazione dei Monti Uniti di 
Foggia; CSV Foggia e Libera. 

L'INIZIATIVA E' STATA 
VOLUTA FORTEMENTE 

DALL'ORDINE DEI 
MEDICI  CHIRURGHI DI 

fOGGIA



Nei piedi di Curcio il destino del Foggia nei play-off.
Attesa per i calciatori ancora positivi al Covid.
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si torna lentamente alla normalità. ancora un 
negativizzato. con il palermo diretta raisport.

Torna in gruppo un altro calciatore che 
è risultato negativo al tampone 
molecolare ed è stato rentegrato nel 
gruppo squadra dopo aver svolto i 
controlli previsti nel protocollo per la 
regolare ripresa dell’attività 
agonistica. E’ questa una delle notizie 
di giornata in casa Foggia dove 
proseguono gli allenamenti con il 
gruppo a disposizione del tecnico 
Marchionni e del suo staff che questo 
pomeriggio si è ritrovato per dare il via 
ufficiale alla marcia di avvicinamento 
al match di mercoledì 14 Aprile con il 
Palermo valido quale recupero della 
trentatreesima giornata del 
Campionato di serie C. Attivazione 
tecnica, circuito coordinativo tecnico-
specifico e partitelle a tema per i 
rossoneri che, da oggi, contano su un 
numero di calciatori maggiore rispetto 
all’ultima seduta prima del rompete le 
righe. Sono tredici attualmente i 
calciatori ancora positivi al Covid-19 e 
la speranza è quella di poterne 
recuperare ancora qualcun altro fino al 
match con i rosanero di Filippi.

A proposito del Palermo c’è 
delusione nell’ambiente 
all’indomani della inopinata 
sconfitta di Monopoli maturata 
proprio nei minuti di recupero del 
match con i biancoverdi di Beppe 
Scienza che sono stati capaci di 
ribaltare in loro favore un 
risultato che di vedeva 
soccombere per una rete a zero 
fino a due minuti dal 
novantesimo. 

C’è inoltre preoccupazione nel clan 
rosanero anche per le condizioni 
fisiche di Lorenzo Lucca che è 
uscito malconcio dalla gara di 
Monopoli e che ha riportato un 
trauma distorsivo al ginocchio 
sinistro con interessamento della 
regione posteriore della capsula. Un 
attaccante che si sta mettendo in 
mostra e che sta catalizzando 
l’interesse di club di serie A a suon 
di gol essendo il capocannoniere del 
club con 13 reti. Tempi di recupero 
da stabilire con l’attaccante che 
dovrebbe comunque essere 
indisponibile sia con la Vibonese che 
con il Foggia. Tornando alle cose di 
casa rossonera l’altra notizia del 
giorno è che il match di Palermo 
sarà trasmesso in diretta televisiva 
su Raisport con inizio alle ore 15. Il 
lavoro proseguirà anche nei 
prossimi giorni e per Marchionni 
l’obiettivo principe sarà quello di 
recuperare altri calciatori 
soprattutto nei reparti di 
centrocampo e attacco dove si sono 
bloccati la maggior parte dei 
titolari. 

Di Tiziano Errichiello



E' UNO DEGLI UOMINI CHE PUO' 
FARE LA DIFFERENZA IN CAMPO.

11 reti in 24 
presenze. 

E' il miglior 
realizzatore di 

questa stagione.
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Il bomber principe di questa 
stagione in casa Foggia è lui 
Alessio Curcio da Benevento 
dove il trequartista rossonero è 
nato il 12 Marzo 1990. Trentuno 
primavere appena raggiunte l’ex 
Catania, club dal quale il Calcio 
Foggia lo ha prelevato a 
settembre, ha messo a segno un 
interessante numero di reti, 11, 
in ventiquattro presenze 
stagionali. Realizzazioni che 
rivestono sicuramente una 
rilevanza maggiore considerato 
che Alessio non è un vero e 
proprio attaccante a cui il tecnico 
Marchionni ha avuto il pregio di 
ritagliare il ruolo di finalizzatore 
della manovra rossonera nel suo 
brillante 3-5-2. Durante questo 
campionato ha sicuramente 
mostrato i “numeri” di chi dà del 
tu alla sfera sul rettangolo di 
gioco sorprendendo per le giocate 
strappa applausi e per qualche 
gol da cineteca che hanno fatto 
luccicare gli occhi di addetti ai 
lavori e del popolo rossonero. 

Nonostante qualche infortunio 
che lo ha tenuto fuori per qualche 
giornata Curcio è stato, finora, il 
vero trascinatore della 
formazione rossonera che, a 
nostro parere, non sfigurerebbe 
nella categoria superiore. Eppure 
scorrendo la carriera di Alessio è 
strano come nel suo curriculum ci 
sia solo serie C in piazze anche 
blasonate come Catania e 
Vicenza e anche una stagione in 
serie D nella Nuorese Calcio nel 
2016. 

Prima di Foggia la migliore 
stagione del trequartista 
rossonero è quella vissuta 
all’Arzachena in serie C nella 
stagione 2017-2018 dove ha 
collezionato 35 presenza 
realizzando 13 reti. La Sardegna 
nel suo destino se è vero che il 
Direttore Ninni Corda da Nuoro 
lo ha voluto fortemente in 
rossonero in questa stagione 
dopo un Campionato ai piedi 
dell’Etna dove giunse dal 
Vicenza a Gennaio 2020.



Foggia potrebbe essere la 
piazza giusta per poter puntare 
al salto in B e magari già dalla 
prossima stagione con la 
conferma nel gruppo che 
potrebbe partire con i favori dei 
pronostici per la promozione 
nella serie cadetta. Sarebbe il 
giusto premio per un calciatore 
che, partito dalle giovanili della 
Juventus dove era considerato 
un piccolo fenomeno, potrebbe 
con la maglia rossonera ambire 
ai palcoscenici calcistici che 
quest’anno ha dimostrato di 
meritare. 
t.e.

Per i play-off ci 

vorrà un Foggia 

perfetto per poter 

svolgere il ruolo di 

vera

outsider di questo 

campionato




